
－ 1－

　三建工業㈱　取締役会長　宮口昌利　様

幹事報告／Secretary Report
・メイクご来訪の河野様は各地をメイクでまわられ
200クラブを超えているとのことです。
　体験の冊子をご持参いただきました回覧させてい
ただきます。
・ガバナー月信11月号（テーブル毎）
・神戸東灘ＲＣ週報
・例会変更
・高崎市国際交流協会会報誌第83号
・バギオ基金のご案内・2017年度事業報告書
委員会報告／Committee Report
・会員誕生日祝
　横山　正男君　　浦野　幸男君

・配偶者誕生日祝
　堀口　芳明君　　宮田　正枝君
・結婚記念日祝
　発地富士雄君　　反町　光輝君　　金子　秀隆君

　豊　泉　君　代
幹事／Secretary 　小野垣　義　男

　安　藤　　　淳

第　 ２　 週 　2018年12月14日（金）
例　　　 会 　毎週金曜日　　12時30分
例　 会　 場 　ホワイトイン高崎
事務所／Offi  ce

　高崎市本町144-1　光明第７ビル202号室
ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp
事務局員／Offi  ce worker 　浅　見　洋　子
本日のプログラム 　
　ゲスト卓話　北関東武術連盟会長　堀米秀夫氏
ロータリーソング 　我等の生業
第1036回例会報告
第１週　12月７日（金）
ゲスト卓話
会長の日　豊泉　君代会長
クラブ年次総会
御来訪者／Visitor 　１名

　東京御苑ＲＣ　河野　坦司君
出 席 報 告

会 員 数 ４６　名
出席計算人数 ４６　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ７１．７４％
先々週出席率 休　　会

新会員入会式
　ピアノスクールメヌエット　代表　大久保伊津美　様

No. 14
会長／President

クラブ会報委員長／
Committee Man of Weekly Report
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　12月22日（土）
　　クリスマス家族例会
　　　会場　ホテルメトロポリタン高崎
　　　受付　18：00
　　　開会　18：30

茶の湯倶楽部

研修会に出席して
 会長　豊泉　君代

　12月１日みどり市の「いま泉」で第36回の地区
茶の湯倶楽部研修会が開催されました。出席者は宮
内ガバナー、森田パストガバナーを始めとして、約
30名のロータリアンでした。始めに森田パストガ
バナー（代表世話人）からご講話がありました。中
国古来の友情物語というテーマで、友情を意味する
漢語をいくつかあげて、解説していただきました。
「刎頸の交わり」では田中元首相と小佐野氏を例に
して、わかりやすくお話いただきました。
　その後お茶室に移動しました。床の間には「無尽
蔵」と草書で書かれたお軸と白玉椿のお花が飾られ
てありました。ゆっくりお菓子とお薄をいただき、
再び部屋を移動してお食事をいただきました。庭の
紅葉を楽しみながら楽しいひとときをすごすことが
できました。４月のお茶会は宮内ガバナーが丹誠込
めた館林の牡丹園で開催されるそうです。

・出席率100％
　島﨑　真澄君
ニコニコBOX／Donator Niconico Box
東京御苑ＲＣ　河野　坦司君
白石　隆夫君（しばらくです）
豊泉　君代君（大久保様、宮口様を歓迎して）
宮田　正枝君（　　　　　　〃　　　　　　）
泉　　省平君（　　　　　　〃　　　　　　）
池田　貴明君（　　　　　　〃　　　　　　）
横山　正男君（会員誕生日祝）
浦野　幸男君（　　 〃 　　）
堀口　芳明君（配偶者誕生日祝）
宮田　正枝君（　　　〃　　　）
反町　光輝君（結婚記念日祝）
金子　秀隆君（　　 〃 　　）
ロータリー財団ＢＯＸ／Donator Rotary Foundation
　反町　光輝君　　柴崎　　晟君　　三浦　敦朗君
　西野　　宏君
米山奨学会ＢＯＸ／Donator Yoneyama Scholarship
　反町　光輝君　　齋藤　達雄君　　柴崎　　晟君
　君島　准逸君　　井汲　憲治君　　西野　　宏君

広報委員会 　
　ロータリーの友12月号

理事会報告／Board of Directors（Report）
第６回定例理事会
・ＩＭ（インターシティーミーティング）の件

参加人員15名（会長・幹事指名）、費用１人
7,000円はクラブ負担で承認

・高崎６ＲＣ新年合同例会の件
会費9,000円の内3,000円はクラブ負担（例年
通り）で承認

・ニコニコＢＯＸ寄付金の領収書発行の件
半期まとめて領収書を出す（祝い事の寄付も同
様）

・職業奉仕委員会の件
　　12/10に打合せする件の報告…承認
・英会話サークルの件
15名の参加希望あり、詳細を21日に集まり相
談すると反町君より報告

・高崎ユネスコ協会50周年について
次回理事会にて詳細報告

・年次総会の件
君島理事より提言、①年次総会とは次年度の理
事の承認をいただくための総会である。②次年
度理事会を12/14に行なう。

次回例会予告


